



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Bewegende Aufführung von Mozarts Requiem im Kulturhaus

**Mozarts Requiem, sein letztes und immer ein wenig geheimnisumwobenes Werk, ist ein Geniestreich mit Kultstatus und zählt zu den bewegendsten Kompositionen der klassischen Kunstmusik.**

Begleitet vom Kammerorchester Accento und vier hervorragenden Gesangssolisten Angelika Niakan (Sopran) Klaudia Tandl (Alt), Mahdi Niakan (Tenor) und Josef Pepper (Bass), bescherte der riesige Projektchor Murtal dem Publikum im restlos ausverkauften Knittelfelder Kulturhaus ein Hörerlebnis der besonderen Art. Über hundert MusikerInnen und SängerInnen standen auf der Bühne.

